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要求召開特別會議討論金管局投資「一帶一路」項目事宜 

 

 近日財政司司長陳茂波發表網誌，表示金融管理局 (”金管局”) 正在跟部份

央企探討合作，有意以股本投資人的角色對「一帶一路」項目進行投資。自該網

誌發表後，不少市民憂慮該等投資項目會對外匯基金造成不可預測的風險，亦有

聲音質疑投資「一帶一路」項目的目標及成效。 

 

本人認為政府有責任在正式場合回應公眾意見，並且詳細解釋投資「一帶一

路」項目的相關構思。因此，本人要求事務委員會盡快召開特別會議，邀請財政

司司長及金管局代表出席會議，就相關事宜作詳細交代，包括投資形式、如何控

制個別項目風險、會否為項目金額設置上限等問題。本人亦期望財政司司長及金

管局解釋為何擬投資的「一帶一路」項目較現時其他「長期增長組合」項目為佳，

好讓公眾評估金管局應否參與「一帶一路」項目。 
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